



100% NATÜRLICHES
Krillöl 500mg

1042180/10

PHARMAVITAL
Saime Genc Ring 14
D - 53121 Bonn
Germany
www.pharmavital.de

NEU

PHARMAVITAL 60 KAPSELN



100% NATÜRLICHES **Krillöl** 500mg

- Reich an besonders gut verfügbaren Omega-3-Fettsäuren + Astaxanthin
- Kein fischiger Nachgeschmack
- Krill aus nachhaltigem Fischfang
- Für eine herzgesunde Ernährung

MIT
**OMEGA
3-6-9**

FOOD SUPPLEMENT
NAHRUNGSERGÄNZUNGSMITTEL



Hergestellt in
DEUTSCHLAND

100% NATÜRLICHES
Krillöl 500mg

Fläche zeigt Lackaussparung
13818672

Verzehrempfehlung
Je nach individuellem Fischverzehr täglich 1-3 Kapseln mit ausreichend Flüssigkeit unzerkaut einnehmen. Dabei ist es wichtig zu wissen, dass es zu einer täglichen Einnahme von 250 mg EPA-DHA (die normale Herzfunktion unterstützt) werden kann (dies entspricht 3 Kapseln täglich).

Die empfohlene Tagesdosis darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung und eine gesunde Lebensweise verwendet werden. Für Kinder ungeeignet. Aufhebeweise: Trocken und bei einer Temperatur unter 15-25 °C aufbewahren.

Direction of use
Depending on the individual fish consumption take 1-3 capsules daily uncerkaut with sufficient liquid. It is important to do not exceed a daily intake of 250 mg EPA-DHA the normal function of the heart is supported (according to 3 capsules daily).

The recommended daily intake in the exceeded. Food supplements are no substitute for a varied and balanced diet and a healthy way of living. Keep out of reach of children. Store dry and at a temperature between 15-25°C.

Nahrungsergänzungsmittel / food supplement

60 KAPSELN / CAPSULES = 42,9 g

Mindestens haltbar bis Ende: siehe Boden / Best before end: see bottom

NEU

PHARMAVITAL 60 CAPSULES



100% NATURAL **Krill Oil** 500mg

Bei Krill handelt es sich um Krebstiere, die sich in großen Schwärmen bewegen und in den Meeren der Arktis zu finden sind. Bei dem für dieses Produkt eingesetzten Krillöl wird auf Nachhaltigkeit geachtet, um das empfindliche Gleichgewicht der arktischen Meere nicht zu stören. Ein Merkmal der Kapseln ist die für krillli typische rote Färbung, welche durch das natürlich enthaltene Astaxanthin hervorgerufen wird. Wegen ihrer relativ geringen Größe und glatten Oberfläche sind die Kapseln leicht zu schlucken. Das Krillöl reich an den Omega-3-Fettsäuren EPA und DHA ist sind die Pharmavital Krillöl Kapseln eine gute Wahl, um die empfohlene tägliche Aufnahme von 250 mg EPA und DHA zu erreichen und somit einen Beitrag zur normalen Herzfunktion zu leisten. Sie können sicher sein, beim Kauf der Pharmavital Krillöl Kapseln die richtige Entscheidung getroffen zu haben.

ZUTATEN: 70 % Krill^{*}, Gelatine, Feuchthaltemittel (Glycerin, Sorbitol, Aroma * *Lipidextrakt aus dem Krebstier Arktischer Krill (Euphausia superba)*)

Krill belongs to the crustacean family, they move in big swarms and are found in the oceans of the Antarctica. The krill oil used for this product is sourced sustainably in order to maintain the sensitive ecological balance of the arctic seas. One characteristic of the capsules is the typical red color of the capsules, which is due to the natural astaxanthin contained in the krill. Due to their relatively small size and smooth surface, the capsules are easy to swallow and there is no unpleasant fishy aftertaste. As krill oils rich in the Omega-3 fatty acids EPA and DHA, the Pharmavital Krill oil capsules are a good choice to reach a total of 250mg EPA and DHA daily. Therefore it contributes to the normal function of the heart. You can be sure, that you made the right decision by purchasing Pharmavital Krillöl capsules.

INGREDIENTS: krill oil^{*} 70 %, Gelatine, Humectants (Glycerol, Sorbitol, Flavour * *Lipid extract from the crustacean Arctischer Krill (Euphausia superba)*)

NAHRWERTUNGSINFORMATIONEN / NUTRITIONAL INFORMATION

Nährwertbezeichnung / Nutritional value	Pro / Per 100 g	Pro Kapsel / Per capsule
Brennwert / Energy	2583 kJ / 621 kcal	18 kJ / 4 kcal
Fett / Fat	59 g	0,4 g
Bleichen / Bleached	19 g	0,1 g
Einfach ungesättigte Fettsäuren / Mono unsaturated fatty acids	15 g	0,1 g
Mehrfach ungesättigte Fettsäuren / Poly unsaturated fatty acids	23 g	0,2 g
Kohlenhydrate / Carbohydrates	8,2 g	0,1 g
Ballaststoffe / Fiber	0,6 g	< 0,1 g
Eiweiß / Protein	1,6 g	0,3 g
Salz / Salt	0,3 g	< 0,1 g

ZUSAMMENSETZUNG / COMPOSITION

	Pro / Per 100 g	Pro Kapsel / 2 capsules	3 Kapseln enthalten / 3 capsules contains	WHS / BAK ¹ %
Krill Öl / Krill oil	500 mg	120 mg	360 mg	100 %
Damen / Oil which	16,8 g	4,4 g	13,2 g	33 %
Omega-3-Fettsäuren / Fatty acids	120 mg	30 mg	90 mg	24 %
Eicosensäuren (EPA)	60 mg	15 mg	45 mg	12 %
Docosahexensäure (DHA)	60 mg	15 mg	45 mg	12 %
Omega 9	5,4 g	1,4 g	4,2 g	11 %
Omega 6	5,4 g	1,4 g	4,2 g	11 %
Astaxanthin	4,9 mg	1,2 mg	3,6 mg	9 %
Gelatine	10 mg	2,5 mg	7,5 mg	2 %

¹WHS / BAK: Nutrient reference values for the daily intake as defined in Regulation (EU) No. 1169/2011 - *no. WHS definiert / keine BAK festgelegt / Tagesdosis analog der EU-Normen Nr. 1169/2011 - *no. WHS definiert / keine BAK festgelegt



Batch No:
Expiry Date:

PZN: 10742949
PPN: 111074294940



52

